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Pour cette première réunion de l'été, nous sommes chez Geneviève et Dirk, aux 
confins des terres hesbignonnes. 
 

Nous y sommes arrivés en vagues successives comme si nous avions débarqué 
de plusieurs trains se suivant en gare de Waremme… Nos GPS nous ont menés 
à bon port sans le moindre bug. 
 

Nous sommes donc en Hesbaye [En néerlandais: Haspengouw], pratiquement 
sur le territoire du Club du District 1630 le mieux pourvu en Rotariens dont le 
mari de notre Geneviève fait partie… À chacun son Club ! 
 

Nous découvrons le superbe jardin de nos hôtes où nous aurons le plaisir de 
prendre un agréable apéritif prolongé 
 

  
 

  
 

  
 

Cava, vin blanc, vin rouge et zakouski divers vont agrémenter nos papilles… 



Heureusement, le Chef de Protocole suppléant [et par ailleurs Secrétaire en 
fonction] nous a rejoints et il décide de nous rappeler à l'ordre en nous invitant 
à passer à l'intérieur pour ouvrir la séance officielle et nous convier au repas. 

 

  
 

Dirk a estimé qu'il ferait sans doute un peu trop frais pour manger à l'extérieur. 
 

Nous nous répartirons sur deux tables situées dans deux salles communicantes 
et le Chef de Protocole, le Président et les deux autres orateurs prévus 
pourront s'exprimer en étant entendus de tous 
 

Selon son habitude Patrick a soigneusement revisité la liste des thèmes 
rotariens observés traditionnellement chaque mois…  
 

Surprise : En juillet : Nothing. Nada. Rien.  Repos ! 
 

Au rayon anniversaires, vendredi 5 juillet, cela sera celui de la faculté, en les 
personnes de Jean-Claude et Robert… Autrefois ils étaient même 3 à fêter leur 
anniversaire à cette même date. Paul Renard [Membre N° 30, entré au Club le 
7 septembre 1971 et Président 1981-1982] faisait partie du trio ! 

C'est la fête des Marti(ni)en 

Le dicton du jour : "À partir du 2 juillet, plus de laine, ni de corset." 
 

Y a-t-il une Journée internationale ou des événements à commémorer ?  
 

Journée mondiale des OVNI 
 
 

 
 

→Il y a deux sortes d'OVNI :  
L'OVNI TENDER et l'OVNI TRUE 

 

→    https://www.youtube.com/watch?v=ql1lw18AgQI 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Journ%C3%A9e_internationale
http://www.hihoha.com/blagues/sortes
http://www.hihoha.com/blagues/tender
http://www.hihoha.com/blagues/true
https://www.youtube.com/watch?v=ql1lw18AgQI


Faute d'avoir été identifiée à temps, cette journée (volante) n'est apparue 
qu'en 2015 chez nous... et pourtant elle existe, au moins outre-Atlantique, 
depuis 2001. 

Même les OVNIS ont leur journée, pas de discrimination ! Nous ne saurons 
peut-être jamais s'ils existent ou non, mais qu'importe, l'espoir est de mise. 
Nous sommes certainement tous impatients d'avoir cette réponse, elle ne sera 
peut-être pas pour nos générations, mais tous les espoirs sont permis ! 

C'est la WUFODO (Organisation Mondiale de la Journée des OVNIs) qui a 
déclaré le 2 juillet comme jour officiel de la Journée des OVNIs. Cela a été fait 
afin d'éviter toute confusion [On ne sait jamais avec les incrédules…]. 

 "Un objet volant non identifié, généralement désigné sous l’acronyme ovni, 
désigne un phénomène aérien qu’un ou plusieurs témoins affirment avoir 
observé sans avoir pu l’identifier, ou encore une trace qui peut avoir été 
enregistrée par différents types de capteurs (caméra vidéo, appareil 
photo, radar, etc.) mais dont on ne connaît pas l’origine ou la nature 
exacte."  Wikipédia  

Pour info, "le SOUCOUPISTE désigne un amateur qui croit au phénomène OVNI 
par opposition aux ufologues qui défendent une approche scientifique et 
rigoureuse". 

Cette journée aurait ainsi pour but de "connaitre l’existence indubitable et des 
êtres intelligents de l’espace" 

 "Cette journée est aussi une opportunité pour encourager les gouvernements 
à déclassifier leurs connaissances au sujet des observations tout au long de 
l’histoire. Les initiatives individuelles à l’organisation d’évènements au cours de 
La Journée Mondiale des OVNIs sont encouragées. Les participants sont connus 
pour regarder le ciel ensemble au cours de cette journée" 

Bref ! Allez donc savoir si nous ne sommes pas seuls… Et nous ne ferons même 
pas partie des terriens qui pourront voir en direct l'éclipse totale de soleil 
annoncée aujourd'hui… Il aurait fallu être dans le désert d'Atacama au Chili… 

Au niveau des événements marquants, notons le suivant qui eu lieu le 2 juillet 
1600 

La bataille de Nieuport est un épisode de la guerre de Quatre-Vingts Ans qui se 
déroula le 2 juillet 1600 près de la ville de Nieuport, entre l'armée hollandaise 
commandée par Maurice de Nassau et l'armée espagnole commandée 
par Albert de Habsbourg. L'armée hollandaise, appuyée par un corps 
expéditionnaire anglais, défait contre tous les pronostics l'armée espagnole en 
bataille rangée. 

http://fr.ubergizmo.com/2018/06/24/video-serpent-robot-volant.html
http://fr.ubergizmo.com/2016/12/22/cercle-noir-sphere-materiau.html
https://www.silicon.fr/iot-nouvelles-generations-de-capteurs-et-nouvelles-opportunites-209943.html
https://fr.wikipedia.org/wiki/Objet_volant_non_identifi%C3%A9
http://www.worldufoday.com/languages/la-journee-mondiale-des-ovnis/
https://fr.wikipedia.org/wiki/Guerre_de_Quatre-Vingts_Ans
https://fr.wikipedia.org/wiki/2_juillet
https://fr.wikipedia.org/wiki/1600
https://fr.wikipedia.org/wiki/Nieuport_(Belgique)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Maurice_de_Nassau
https://fr.wikipedia.org/wiki/Albert_de_Habsbourg_(1559-1621)


Il y eu 4.000 morts sur 20.000 engagés. 

Mais la population flamande, que l’armée hollandaise croyait pouvoir gagner à 
la cause républicaine, restant loyale à la couronne espagnole, et faute de 
ravitaillement, l’armée victorieuse doit abandonner la marche sur Dunkerque. 

 

  
 

Après ce préambule, Patrick passe la parole à Jean-Claude notre nouveau et 
tout frais Président qui commence par remercier Gene et Dirk pour leur accueil 
dans ce magnifique jardin et d'avoir si vite proposé un "plan B" pour nos 
traditionnelles réunions estivales. 
 

Jean-Claude nous signale ensuite que la première réunion du nouveau Comité a 
déjà eu lieu. 

 

  
 

 La cotisation trimestrielle de chaque membre va subir une très légère 
augmentation puisqu'elle ne sera que de 10 €. ☺ 

 Le prix des repas, inchangé depuis des années, va également être majoré de 
manière douce. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Westhoek_fran%C3%A7ais
https://fr.wikipedia.org/wiki/Dunkerque


 Nous devons aussi tenir compte du budget de fonctionnement de nos YEPs 
et de l'imminence du 50ème anniversaire du Club. Le budget caritatif 
concerne tout le monde : les 3000 soldats ! Il faut amener du monde à nos 
manifestations ainsi que des sponsors… Notre participation personnelle doit 
également être "physique". 

 Pensons déjà au spectacle "BIBOT DISTINGUÉE" du 12 novembre prochain. 
 En ce qui concerne les réunions "de vacances" il est impérieux de s'inscrire à 
temps… Pensez, s'il vous plaît, à nos hôtes ! 

 Le 30 juillet, la réunion aura lieu au Restaurant "La Petite Épicerie", 9 Rue 
Bonne Fortune à Liège [NDLR ☺ Attention, il n'y a aucun rapport avec 
l'échangeur de Bonne Fortune sur l'autoroute A602 !] 

 Le dimanche 4 août en soirée, nous sommes attendus à Liège dans le cadre 
de l'arrivée du Raid Mosan [Cf. Bulletin N° 1069] et le dimanche 11 pour le 
passage des Papys Cyclistes…  
 

D'autres événements sont prévus mais il serait sans doute trop tôt pour tout 
dévoiler dès à présent. Mais sachez d'ores et déjà que la Visite Officielle du 
Gouverneur Thierry Reip est prévue le 17 décembre ce qui nous amenés à 
avancer notre AG Statutaire Annuelle d'une semaine, le 10 décembre [NDLR : À 
défaut de revenir au 3ème jeudi de décembre comme au bon vieux temps … ] 
 

  
 

C'est ensuite Hilde notre Présidente nommée qui prend la parole. Elle nous 
annonce que, à la demande de Jean, elle a accepté de reprendre la mission des 
échanges de jeunes avec le Japon. 
 

Elle et Rik [que nous félicitons au passage pour sa toute récente agréation au 
CHC ☺] se rendront au Japon du 28-29 juillet prochain au 22 août pour y 
accompagner 24 jeunes de 18 à 25 ans. 
 



Hilde nous signale que Michel Delrée sera du voyage en leur compagnie. 
 

Bravo ! L'œuvre initiée par Jean continue et nous en sommes particulièrement 
heureux surtout vis-à-vis de notre PDG préféré. 
 

Maurice sollicite ensuite l'autorisation de faire un "3 Minutes"… Encore une 
tradition que nous avions perdue de vue depuis la malheureuse disparition de 
notre spécialiste en la matière [Mr 3' JMN]. Saluons cet heureux retour ! 

 

  
 

Maurice nous propose de nous pencher sur l'évolution du langage et dans le 
cadre des manifestations "LGBT" [Notez que notre YEP Sarah qui est retournée 
aujourd'hui-même aux US avait participé fièrement à l'édition belge 2019] il 
nous fait remarquer ce qui se cache maintenant derrière le simple petit mot 
"Gai", en anglais : "GAY"… 
 

Ce mot court et anodin, par ailleurs bien gentil, a complètement évolué dans sa 
signification publique en quelques années seulement et en guise d'énigme, il 
nous parle de la GAY BELGIUM en nous demandant si nous nous rappelons de 
quand date cette expression… Votre serviteur et rapporteur du jour intervient 
rapidement pour répondre que cette expression remonte à l'EXPO 58… 
 

   
 

Au sein de l'EXPO [qui fut le Chant du Cygne de la Belgique de Papa], il s'agissait 
d'une enclave qui représentait la Belgique avec toutes ses traditions et son 
riche patrimoine folklorique…  



Avouez que c'est une fameuse évolution du langage en 60 petites années ! … 
Autre temps, autres mœurs. 
 

Troisième intervention après celle de Jean-Claude, celle de Cathy chargée d'une 
lourde caisse qu'elle destinait au Président mais qu'elle a portée elle-même 
jusqu'ici. C'est quoi, c'est quoi ? Youppie ! Ce sont les petits trombinoscopes 
qui étaient attendus impatiemment depuis la Passation… 
 

  
 

Mais, mais, patatras… Il manque des membres !... et pas des moindres… Notre 
PDG Jean n'y figure pas. Cathy va pouvoir aller tirer les oreilles de l'imprimeur 
en lui ramenant ce lot…  

 

 
 

Déception généralisée ! 
 

Le menu se composera d'un tartare de saumon aux agrumes en entrée suivi 
d'un Parmentier de canard et le dessert sera un bon vrai flan bien de chez nous. 
 

Le tout sera accompagné des vins blanc ou rouge espagnols déjà appréciés lors 
de l'apéro sans oublier nos eaux minérales "régionales" plates ou pétillantes. 



  
 

  

 
Et pour terminer "± sagement" [Tu parles !] la soirée, Dirk nous fera la surprise 
de déboucher quelques bouteilles supplémentaires de sa cave… Attention, la 
maréchaussée ne veille peut-être pas si loin que ça… 
 

 
 
Merci Dirk… Cela ne devrait pas être trop mauvais pour nos dents et à la 
rigueur cela pourrait même être un très excellent adjuvant d'anesthésique et 

d'anxiolytique avant d'ouvrir une toute grande bouche ☺… 
 



  

 
 

Pour Patrick, le moment est alors  venu de lever la séance officielle. Même s'il 
avoue qu'il ne sait toujours pas où le titulaire actuel de la fonction de Protocole 
trouve ses blagues "CARAMBAR", Patrick, en bon suppléant expérimenté, nous 
en livre néanmoins une de circonstance… 
 

 
 
"La Blague" : 



Un type entre dans un bar et commande 3 whiskys. 
Le barman lui demande s'il les veut en même temps. 
Il répond que oui, parce qu'il boit toujours un whisky pour chacun de ses 2 
frères qui sont en Australie et aux États-Unis. 
Le scénario se répète pendant quelques mois. 
Un jour il ne demande que 2 whiskys. 
Le barman s'inquiète et lui demande s'il est arrivé quelque chose à l'un de ses 
frères. 
Non, répond le type : J'ai décidé d'arrêter de boire ! 
 

  
 

Et c'est ce même 2 juillet que notre Sarah a repris l'avions pour les États-Unis 
 

 
 
 
 

N.B. Pour vos agendas 
La réunion d'été du mardi 9 aura bien lieu, vomme prévu chez Francine et Pipo 
Celle du 16 juillet aura lieu à Huy chez Dany et Niky.  

 


